



IT Trattoria spécialiste de la cuisine *della mamma* italienne s'associe au Secours populaire et offre des repas aux personnes isolées.



Fondés par deux frères calabrais, Renato et Gio, les restaurants IT offrent une véritable immersion en Italie. Grâce à l'utilisation d'ingrédients italiens frais et de qualité, ainsi qu'à la préparation des plats à la minute, ils permettent de découvrir les véritables saveurs de l'Italie. La carte de l'enseigne propose une grande variété de plats populaires et généreux.

La générosité de la maison ne s'arrête pas à la cuisine puisque le groupe a décidé de s'associer au Secours populaire et d'offrir des repas dans chaque établissement de France.

À partir du 22 juillet et jusqu'à la fin août, les 35 restaurants IT Trattoria de France offriront 40 repas aux personnes les plus démunies.

Depuis le début de la crise sanitaire, le Secours populaire a intensifié ses actions en raison de l'évolution du nombre de personnes en situation précaire.

Grâce à leur action, IT Trattoria souhaite faire vivre aux plus démunies l'engouement et l'euphorie de pouvoir retourner aux restaurants.

Pâtes fraîches, sélection de jambons, pizzas artisanales et douceurs sucrées pour clôturer ce repas.

De quoi permettre de retrouver convivialité et enthousiasme le temps d'un repas !

A propos de IT :

Fondée en 2014 par deux frères, Gio et Renato, IT est une enseigne de restaurants italiens qui propose une cuisine familiale et authentique. Elle puise son inspiration dans les origines calabraises des fondateurs. Sa particularité : des produits venant tout droit d'Italie, des recettes uniques conçues par Renato, des plats frais et faits maison, sous les yeux des clients, tous les jours. L'enseigne propose un large choix d'expériences italiennes typiques, couvrant tous les temps de la journée : pasta, pizza, insalata, bar aperitivo, pâtisseries italiennes, caffè, jus, etc. Les établissements sont des lieux de vie propices à la convivialité en toute simplicité, comme en Italie.

IT compte aujourd'hui 35 établissements en France.

A propos du Secours populaire :

Né en 1945, le Secours populaire français est une association reconnue d'utilité publique qui agit pour un monde plus juste et plus solidaire, en permettant à chacun de trouver sa place de citoyen. Issu du peuple, le Secours populaire valorise systématiquement l'initiative comme mode d'action. Le SPF rassemble des personnes de toutes opinions, conditions et origines qui souhaitent agir contre la pauvreté et l'exclusion en France et dans le monde. En 2020, les 80 000 collecteurs-animateurs bénévoles du Secours populaire sont venus en aide à 3 928 000 personnes en difficulté en France et dans le monde. Les dons, les legs et les donations sont essentiels au fonctionnement de l'association. <http://www.secourspopulaire.fr/>